

Sacyr se adjudicó nueva carretera: ahora ganó concesión de Ruta 68

La empresa también opera la autopista San Antonio-Santiago y actualmente construye la nueva Ruta de la Fruta.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

La empresa Sacyr Concesiones Chile se adjudicó la segunda concesión de la Ruta 68, "Interconexión Vial Santiago-Valparaíso-Viña del Mar", que conecta las regiones Metropolitana y de Valparaíso, un proyecto que busca mejorar el estándar de esta importante carretera de 141 kilómetros de extensión.

La iniciativa considera una inversión de 1.600 millones de dólares y consiste, en términos generales, en el mejoramiento, construcción, mantención y explotación tanto de las obras preexistentes, como de las nuevas obras del tramo concesionado. Entre las principales obras se considera la ampliación de la capacidad vial de la ruta, ampliación a terceras pistas de 2,7 km hasta el enlace Costanera; a continuación, ampliación a cuartas pistas de 8,3 km hasta el peaje Lo Prado; y, desde el peaje Lo Prado se proyecta una nueva calzada reversi-

ble de 82 km con dos pistas.

También se construirán dos nuevos túneles en Lo Prado y Zapata, de dos pistas cada uno, que permitirán que cada una de las tres calzadas tenga disponible sus propios túneles. Se contempla además la incorporación de pórticos de telepeaje a lo largo de todo el troncal de la Ruta 68. Adicionalmente contempla nuevos retornos, enlaces, atraviesos, pasarelas, puentes paraderos de buses, circuitos peatonales y obras de rehabilitación que aportarán a la seguridad vial y peatonal.

IMPORTANCIA

"Asumimos este proyecto desde lo que significa, una de las licitaciones más grandes que ha ejecutado el Ministerio de Obras Públicas en toda su historia, y que busca resolver importantes desafíos en infraestructura y conectividad", afirmó el gerente general de Sacyr Concesiones Chile, Fernando Ruiz de la Torre.



LA CONCESIÓN TIENE UN PLAZO MÁXIMO DE 30 AÑOS.

1.600 9

millones de dólares invertirá Sacyr en el mejoramiento de la Ruta 68, que conecta Santiago-Valparaíso-Viña.

"Con Ruta 68 seguiremos trabajando en realizar obras sostenibles y con altos estándares en seguridad vial. Estamos orgullosos de aportar mejoras a la

rutas del país tiene concesionadas Sacyr, que suman unos 6 mil kilómetros de carretera a su cargo.

conectividad en la zona, así como también contribuir al progreso de las comunidades locales, asegurando un tránsito más seguro y eficiente para to-

dos los usuarios", puntualizó.

La compañía cuenta con presencia en ambas regiones a través de la Concesión Autopista San Antonio-Santiago, Ruta 78, "una vía de vital importancia para el comercio, el turismo y la conexión entre la capital y la costa; Ruta de la Fruta, una importante carretera para el desarrollo agrícola de la zona central de Chile", resaltaron desde la empresa. 